



Théâtre au collège

publié le 30/05/2018

Mardi 22 mai 2018, la compagnie La Baleine Cargo s'est déplacée au collège de Mirambeau.

Cette journée dédiée au théâtre a commencé avec une intervention de la metteur en scène qui a présenté aux élèves des trois classes de 3ème le spectacle auquel ils allaient assister.

Elle leur a expliqué le propos de la pièce, son origine et ses partis pris scénographiques.

En début d'après-midi, les élèves ont assisté à la représentation de 10 000 pas sans amour, pièce qui dénonce la guerre et présente l'engagement d'une assemblée de femmes pour éradiquer ce fléau.

A l'issue du spectacle, les élèves se sont entretenus une heure durant avec les comédiens et la metteur en scène. Cette manifestation s'inscrivait dans le cadre du Parcours d'éducation artistique et culturel et du programme de français. Le texte théâtral ne prenant tout son sens qu'en étant joué, il apparaissait important de sensibiliser les élèves aux choix de mise en scène et à leur manière de créer du sens.

Projet porté par Mme Delubriac, professeur de français

Leur avis vous intéresse :

« J'ai bien aimé la pièce car elle était sensationnelle et en même temps magique. C'était une pièce intéressante. » Brayan

« C'était une journée enrichissante tant en culture qu'en plaisir. Il était important d'explicitier certains points avant la pièce comme l'usage des frigos, sinon sans cela je ne pense pas que j'aurais compris ces éléments. » Jeanne

« J'ai beaucoup apprécié cette représentation : elle m'a captivée et je ne me suis pas ennuyée. Bien que cela parle d'un sujet grave, la guerre, j'ai quand même beaucoup ri à certains moments. J'ai trouvé original de faire participer le public : cela crée un certain lien entre les gens. » Emma-Luna

« J'ai aimé le fait que les acteurs et la metteur en scène prennent le temps de répondre à nos questions. Mon avis sur le spectacle est mitigé. J'ai aimé le fait que la musique, la danse et le théâtre soient mêlés comme dans une comédie musicale. L'histoire était intéressante et drôle. Le seul point négatif est que c'était en extérieur. Les spectateurs sont plus facilement distraits et cela peut avoir des conséquences pour les autres spectateurs. » Samantha

« J'ai bien aimé la pièce car c'était compréhensible. Quelques scènes comme celle de l'évitement d'obus m'ont mis mal à l'aise. » Mathis

« Un nouveau lien avec notre fil rouge de cette année scolaire qui est : Destin de femme. Une pièce qui représente l'initiative des femmes pour stopper la guerre, soit la grève du sexe. Un sujet intemporel qui peut renvoyer à n'importe quelle guerre. De l'humour et des mots crus, de la joie et parfois des moments de gêne, mais aussi beaucoup de sérieux, et sensibilisation. Durant l'échange avec les comédiens, musiciens et parfois équilibristes pour certains, nous avons pu également nous renseigner sur leurs emplois ainsi que leur mode de vie. » Alizia

